

Kapolres KSB Hadiri Penutupan MTQ Tingkat Kabupaten Sumbawa Barat ke XVIII tahun 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 26, 2022 - 17:36



Sumbawa Barat NTB Kepala Kepolisian Resor Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, MIP menghadiri penutupan MTQ tingkat Kabupaten Sumbawa Barat ke XVIII tahun 2022, bertempat di Alun Alun Kota Taliwang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada Sabtu (23/7/22).

Ketua Panitia Penyelenggara MTQ oleh Camat Taliwang Aku Nur Rahmadin, S.Pd menyampaikan laporan bahwa keadaan peserta sampai dengan hari ini dalam keadaan sehat walafiat dan Juga situasi sampai hari ini dalam keadaan aman dan terkendali. Kami sampaikan terimakasih kepada semua Elemen yang telah berperan aktif dalam kegiatan MTQ ini sehingga dapat berjalan sesuai harapan sampai dengan penutupan.

" Kepada peserta saya ucapkan terimakasih karena telah ikut berpartisipasi dalam kegiatan MTQ ini. Dan juga mengucapkan selamat kepada pemenang dan juga juara umum namun bagi peserta yang belum mendapatkan juara agar tidak berkecil hati karena ini bukan akhir dari segalanya, tetap berlatih dan tetap semangat." jelasnya

Lanjutnya, semoga tahun berikutnya kami dapat menyelenggarakan kegiatan MTQ lebih baik lagi dari tahun ini dan kami mohon dukungan dari segenap masyarakat taliwang dan juga pemerintah daerah Kabupaten Sumbawa Barat.

Kemudian dilanjutkan, pembacaan SK Dewan Hakam tentang Penetapan peserta terbaik pada Setiap Cabang dan Golongan MTQ Ke XVIII tingkat Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2022. Adapun Juara Umum pada pelaksanaan MTQ Ke XVIII Tingkat Kab. Sumbawa Barat tahun 2022 sebagai berikut :

- Kecamatan Taliwang dengan Nilai 71.
- Kecamatan Sekongang dengan Nilai 46.
- Kecamatan Seteluk dengan Nilai 41.
- Kecamatan Brang rea dengan Nilai 36.
- Kecamatan Jereweh dengan Nilai 32.
- Kecamatan Maluk dengan Nilai 31.
- Kecamatan Poto Tano dengan Nilai 30.
- Kecamatan Brang ene dengan Nilai 27.

Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST memberikan sambutan sekaligus menutup secara resmi kegiatan MTQ Ke XVIII Tingkat Kabupaten Sumbawa Barat mengucapkan terimakasih kepada camat taliwang dan juga semua pihak yang terlibat dalam menyelenggarakan kegiatan MTQ ini dengan baik." Melalui kesempatan ini saya mengajak kita semua agar tetap melantunkan Al quran di bumi pariri lema bariri ini agar kedepanya kita semua menjadi lebih baik lagi." tuturnya

Fud berharap kepada Pengurus MTQ di seluruh Kecamatan agar terus berbenah agar bisa bersaing di tingkat kabupaten maupun provinsi. Inshaallah tahun depan kita akan menjadi Tuan Rumah Pelaksanaa MTQ tingkat provinsi dan mari kita persiapkan anak didik kita mulai dari sekarang sehingga kita dapat maksimal pada pelaksanaan MTQ tingkat provinsi tahun depan.

" Kepada peserta yang mendapatkan juara saya ucapkan terimakasih dan jangan berbesar hati namun tetap rendah diri dan kepada peserta yang belum mendapatkan juara agar tidak berkecil hati namun tetap berbenah diri dan evaluasi sehingga kedepannya menjadi lebih baik.Mari tetap kita tanamkan amalan amalan yang terdapat di dalam al quran pada kehidupan sehari hari." tegasnya

Selanjutnya pembagian hadiah oleh Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat kepada Seluruh pemenang di setiap Cabang dan Golongan pada MTQ Ke XVIII tingkat Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2022 .Dilanjutkan dengan pembacaan SK Bupati Sumbawa Barat tentang penetapan tempat pelaksanaan MTQ Ke XIX Tingkat Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2023 bertempat di Kecamatan Jereweh.

Perlu diketahui dalam penutupan MTQ Ke XVIII tingkat Kabupaten Sumbawa Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin,ST. Ketua DPRD Sumbawa Barat Kaharudin Umar.Dandim 1628/KSB Lerkol Inf Octavian Englana P.Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin,SIK.MIP.Sekda Sumbawa Barat Amar Nurmansyah ST, M.Si.Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Merliza S.Sos.I.,MM. Seluruh FKPD Kab.Sumbawa Barat. Camat Taliwang Aku Nur Rahmadin, S.Pd. Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos. Danramil Taliwang KAPTEN INF Bambang. Ketua Pengadilan Agama Kabupaten Sumbawa Barat.(Adb)